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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die Diskussionen um die Aufstellung zusätzlicher Parkautomaten und die dann erfolgte 
Beschlussfassung zur Erhöhung der Parkgebühren zum 01.01.2008 veranlassen uns um 
schriftlliche Beantwortung folgender Fragen zu bitten: 
 
1. Auf welchen Flächen, außerhalb des durch den Stadtrat gebilligten 

Aufstellungsplanes für Parkautomaten hat die Stadtverwaltung solche errichtet ? 
2. Wann ist dies geschehen (vor dem 27. September 2007) ? 
3. Welchen Zweck beabsichtigte die Landeshauptstadt damit? 
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